

Título original en inglés The Wisdom of God Impreso en Australia por Maranatha Media maranathamedia.com

Escrito en formato de artículo en marzo de 2010. Impreso en febrero de 2016

La sabiduría de Dios

una introducción a la Gran Controversia

Adrian Ebens

Contenido

1. Nuestro Padre	4
2. Soberano de todo	7
3. La sabiduría de Dios	9
4. Igualdad	13
5. La voluntad	16
6. Se desarrolla una crisis	17
7. Hechos a Su imagen	20
8. Padre de Mentiras	24
9. La humanidad seducida	25
10. Resumen	29
11. Dos caminos	30
12. Los fundamentos de Babilonia	32
13. La esencia de Babilonia	35
14. La línea de Descenso	38
15. Llamado a salir de Babilonia	41

1. Nuestro Padre

Cuando Los seguidores de Jesús lo abordaron en una ocasión, le hicieron una petición muy importante:

Lucas 11:1 Y aconteció, que, como él estaba orando en cierto lugar, cuando terminó, uno de sus discípulos le dijo: Señor, enséñanos a orar como también Juan enseñó a sus discípulos.

La respuesta que Jesús dio nos dice lo más importante que necesitamos saber acerca de Dios. El acto de orar no es otra cosa que hablar y comunicarse con Dios. El nombre que Jesús usó como Su primer punto de referencia habla de la identidad esencial de Dios y lo que Él es. Así es como Jesús nos dijo que nos dirigiéramos a Dios cuando oramos.

Lucas 11: 2 Y les dijo: Cuando oréis, decid: Padre nuestro que estás en los cielos.

Nuestro Padre. Aparte de cualquier otra cosa que pudiéramos considerar acerca de Dios, Dios es ante todo un Padre. Esta simple descripción nos dice mucho acerca de Dios. Nos dice que, por encima de todas las cosas, Dios es un ser relacional. Él quiere que nos dirijamos a Él en términos de relación. El término Padre no habla solamente de capacidades y de poder, sino que nos habla en términos de su relación y conexión con el universo. Él es el Padre o la fuente de todas las cosas. Entonces, ¿qué clase de Padre es Dios?

En una ocasión, cuando Moisés estaba hablándole a Dios, le pidió que le revelase su gloria o lo que era más especial acerca de Él. Esta fue la respuesta de Dios:

Éxodo 34: 5,6 Y Jehová descendió en la nube, y estuvo allí con él, proclamando el nombre de Jehová. Y pasando Jehová por delante de él, proclamó: ¡Jehová!, ¡Jehová! fuerte, misericordioso y piadoso, tardo para la ira, y grande en misericordia y verdad.

Note lo que Dios le mostró a Moisés. Él habló de Su carácter. Esto es lo más glorioso de Dios, Su carácter. Él es misericordioso, clemente, paciente, rebosante de bondad y veracidad. En el mundo en que vivimos, estas características son muy raras, pero cuando las contemplamos en otros, la mayoría de nosotros las apreciamos grandemente.

El apóstol Juan resumió el carácter de Dios cuando dijo:

1 Juan 4: 8 El que no ama, no ha conocido a Dios; porque Dios es amor.

Dios es un Padre amoroso que se preocupa profundamente por toda su creación. Pero, ¿cuán vasta es su creación? La Biblia nos dice que Él es el Padre de todos, en los cielos y en la tierra.

Efesios 3: 1 4-15 Por esta causa doblo mis rodillas ante el Padre de nuestro Señor Jesucristo, de quien toma nombre toda familia en el cielo y en la tierra.

El universo entero pertenece a nuestro Padre celestial y toda persona en este universo es parte de su familia. Podríamos ser tentados a pensar que con tanta gente Dios no podría pensar en todo el mundo y que algunos serían olvidados, pero escucha con atención lo que dijo Jesús acerca de esto.

Lucas 12: 6,7 ¿No se venden cinco pajarillos por dos cuartos? Con todo, ni uno de ellos está olvidado delante de Dios. Pues aun los cabellos de vuestra cabeza están todos contados. No temáis, pues; más valéis vosotros que muchos pajarillos.

Dios no olvida a nadie. Él sabe todo acerca de nosotros y está muy interesado en nuestras vidas, en lo que estamos haciendo y en lo que estamos pensando. De hecho, Él nunca deja de pensar en nosotros.

Salmos 40:5 Has aumentado, oh Jehová Dios mío, tus maravillas; y tus pensamientos para con nosotros, no es posible contarlos ante ti. Si yo anunciare y hablare de ellos, no pueden ser enumerados.

Él tiene planes especiales para nosotros y sueños acerca de lo que podemos llegar a ser.

Jer 29:11 Porque yo sé bien los planes que tengo para ustedes, afirma el Señor, planes de bienestar y no de calamidad, a fin de darles un futuro y una esperanza. (NVI)

Todo lo bueno que tenemos proviene de Él.

Santiago 1:17 Toda buena dádiva y todo don perfecto desciende de lo alto, del Padre de las luces, en el cual no hay mudanza, ni sombra de variación.

La más maravillosa muestra de lo que siente Dios por nosotros es lo que dijo en el bautismo de su unigénito Hijo - Jesús. Esto es lo que dijo:

Mat 3:17 Y hubo una voz de los cielos que decía: Este es mi Hijo amado, en quien tengo complacencia.

Dios amaba a su hijo como ser humano. Se complacía en Él. La mejor parte acerca de esto es que al reconocer que Jesús es el Hijo de Dios, nosotros podemos experimentar esta misma aceptación.

Efesios 1: 6 Para alabanza de la gloria de su gracia, con la cual nos hizo aceptos en el Amado.

Vamos a explorar mucho más acerca del papel de Jesús y por qué vino a la tierra y por qué nosotros podemos y necesitamos ser aceptados por medio de Él. Pero el punto clave que tenemos que destacar aquí es que Dios es un Padre amoroso y tierno que se preocupa profundamente por nosotros y está interesado en todos los aspectos de nuestra vida.

2. Soberano de todo

En el capítulo anterior pudimos ver que Dios es un Padre amoroso que piensa en nosotros constantemente y tiene planes y sueños para nuestro futuro. También vimos que Él es el Padre de todo el universo. en esta sección, queremos echar un vistazo a los atributos que le permiten a Dios estar en esta posición y hacer las cosas que hace.

Lo primero que nos dice la Biblia es que Dios es el Señor y Soberano de todo.

1 Cor 8: 6 para nosotros, sin embargo, sólo hay un Dios, el Padre, del cual proceden todas las cosas ...

1 Tim 1:17 Por tanto al Rey de los siglos, inmortal, invisible, al único y sabio Dios, sea la gloria y el honor por los siglos de los siglos. Amén.

Deuteronomio 6: 4 Oye, Israel: Jehová nuestro Dios, Jehová uno es.

El Padre es el único Dios, de quien procede todo. Dios no ha recibido su poder y sabiduría del conocimiento de ninguna otra persona. Todo lo que vemos proviene de Él.

Isa 40: 10-15 He aquí que el Señor DIOS vendrá con poder, y su brazo se enseñoreará: he aquí que su recompensa viene con él, y su paga delante de su rostro. Apacentará su rebaño como un pastor: cogerá los corderos con su brazo, y los llevará en su seno; pastoreará suavemente a las recién paridas. ¿Quién midió las aguas con el hueco de su mano y los cielos con su palmo, con tres dedos juntó el polvo de la tierra y pesó los montes con balanza, y con pesas los collados? ¿Quién enseñó al Espíritu de Jehová, o le aconsejó enseñándole? ¿A quién pidió consejo para ser avisado y quién le enseñó el camino del juicio, y le enseñó ciencia, o le mostró la senda de la prudencia? He aquí que las naciones son como una gota que cae del cubo, y como menudo polvo en las balanzas: he aquí que hace desaparecer las islas como polvo.

Salmos 36: 7-9 ¡Cuán preciosa, oh Dios es tu misericordia! Por eso, los hijos de los hombres se amparan bajo la sombra de tus alas. Serán completamente saciados de la grosura de tu casa; y les harás beber del torrente de tus delicias. Porque contigo está el manantial de la vida: En tu luz veremos la luz.

Dios es omnipotente, es decir, su poder es ilimitado; no tiene fin. El poder contenido en los trillones y trillones de átomos proviene de Él. Ese poder va más allá de la comprensión. Es imposible enseñarle a Él porque Él sabe todo lo que hay que saber, a esto llamamos omnisciencia. Toda la sabiduría y el conocimiento provienen de Él.

Este poder y sabiduría fluye hacia nosotros por su Espíritu que es como un río.

Apoc. 22: 1 Después me mostró un río limpio de agua de vida, resplandeciente como cristal, que salía del trono de Dios y del Cordero.

Salmos 46:4,5 Del río sus corrientes alegran la ciudad de Dios, el santuario de las moradas del Altísimo. Dios está en medio de ella; no será conmovida. Dios la ayudará al clarear la mañana.

Por medio de su Espíritu Dios puede estar presente en todos los lugares al mismo tiempo. Llamamos a esta capacidad omnipresencia. Nuevamente, es algo que es muy difícil de entender. Veamos lo que dice la Biblia:

Salmos 139: 7-10 ¿Dónde puedo ir de tu Espíritu? ¿Y a dónde huiré de tu presencia? Si subiera al cielo, allí estás tú; y si en el Seol hago mi estrado, he aquí, allí tú estás. Si tomare las alas del alba, y habitare en el extremo del mar, aun allí tu mano me guiará, y me asirá tu diestra.

Este río es el río de la vida, todos los ingredientes necesarios para la vida están en su Espíritu y es Su Espíritu en nosotros lo que nos mantiene vivos y con nuestros corazones latiendo.

Hechos 17: 24-28 El Dios que hizo el mundo y todas las cosas que en él hay, siendo Señor del cielo y de la tierra, no habita en templos hechos por manos humanas, ni es honrado por manos de hombres, como si necesitara de algo, pues Él es el que da a todos vida y aliento y todas las cosas. Y de una sangre ha hecho todo el linaje de los hombres para que habiten sobre toda la faz de la tierra, y les ha prefijado el orden de los tiempos y los límites de su habitación, para que busquen a Dios, si en alguna manera, palpando, pueden hallarle, aunque ciertamente no está lejos de cada uno de nosotros. Porque en él vivimos, nos movemos y somos, como también algunos de vuestros propios poetas también han dicho: "Porque linaje suyo somos."

Así que en resumen, vemos que hay un solo Dios que es omnipotente, omnisciente y omnipresente por medio de su Espíritu. Toda la autoridad y el poder le pertenecen a Él y al que Él se lo quiera dar .

3. La sabiduría de Dios

Nos sorprende pensar que un ser que es todopoderoso y todo sabiduría estuviese en una posición en la que no pudiese hacer algo; algo que fuese tan importante que sin ello, Dios el Padre, no pudiese establecer su reino.

Cuando nos fijamos en las implicaciones más profundas del hecho de que toda vida, todo poder y toda sabiduría provienen de Dios, nos damos cuenta de que Dios no podía crear los millones de habitantes en su universo, darles una lista y luego decirles que la siguieran. La capacidad de someterse a Dios, confiar en Él y seguir Su Forma de hacer las cosas tenía que llegar a ser parte del Río que fluye desde el trono de Dios.

El problema es que Dios no se somete a nadie, ni necesita obedecer a alguien o seguir su manera de hacer las cosas, así que Él no podía proporcionar estas cosas. En su gran sabiduría, Dios sacó de sí mismo un Hijo hecho a su imagen exacta, le entregó todo lo que tenía a su Hijo y luego creó todo por medio de Él. Note:

Hebreos 1: 1-5 Dios, habiendo hablado muchas veces y de muchas maneras en otro tiempo a los padres por los profetas, en estos postreros días nos ha hablado por el Hijo, a quien constituyó heredero de todas las cosas, y por quien también hizo el universo; El cual, siendo el resplandor de su gloria, y la imagen misma de su sustancia, y quien sustenta todas las cosas con la palabra de su potencia, habiendo hecho la purificación de nuestros pecados, se sentó a la diestra de la Majestad en las alturas; Hecho tanto superior a los ángeles, por cuanto alcanzó por herencia más excelente nombre que ellos. Porque ¿a cuál de los ángeles dijo Dios jamás: Tú eres mi hijo, yo te he engendrado hoy, y otra vez: Yo seré a él Padre, y él me será a mí hijo?

Juan 5:19 Respondió Jesús y les dijo: De cierto, de cierto os digo, No puede el Hijo hacer nada por sí mismo, sino lo que ve hacer al Padre; porque todo lo que el Padre hace, también lo hace el Hijo igualmente.

Juan 8:29 Porque el que me envió, conmigo está; no me ha dejado solo el Padre; porque yo hago siempre lo que le agrada.

Juan 8:42 Jesús les dijo: Si Dios fuera vuestro Padre, me amaríais: porque yo de Dios he salido y he venido; pues no he venido de mí mismo, sino que Él me envió.

Col 2: 8-10 Mirad que nadie os engañe por medio de filosofías y huecas sutilezas, según las tradiciones de los hombres, conforme a los rudimentos del mundo, y no según Cristo. Porque en él habita corporalmente toda la plenitud de la Deidad. Y vosotros estáis completos en Él, que es la cabeza de todo principado y potestad:

Absolutamente todo lo necesario para el universo de Dios residía en su Hijo; el poder, la sabiduría, la vida, y también la confianza, la obediencia, el reconocimiento de la autoridad del Padre y un sentido del amor y la aceptación del Padre. El Hijo de Dios es la plenitud de Dios mismo y el fundamento absoluto del reino de Dios.

Fil 2: 9-11 Por lo cual Dios también lo exaltó y le dio un nombre que es sobre todo nombre, para que en el nombre de Jesús se doble toda rodilla de los que están en el cielo, y en la tierra, y debajo de la tierra; Y toda lengua confiese que Jesucristo es el Señor, para gloria de Dios Padre.

Así que el Padre exaltó a su hijo y lo hizo el poder Divino y el ejemplo para el universo. Dios transportaría el Espíritu de Su Hijo a las vidas de todo ser creado para darles vida, un sentido de bendición y el conocimiento de la sumisión y la confianza al obedecer. Sin el Espíritu de Cristo es imposible saber cómo someternos, confiar y obedecer a Dios. Note lo que dice la Biblia.

Apoc 22: 1 Después me mostró un río limpio de agua de vida, resplandeciente como cristal, que salía del trono de Dios y del Cordero.

Juan 15:26 Pero cuando venga el Consolador, a quien yo os enviaré del Padre, el Espíritu de verdad, el cual procede del Padre, él dará testimonio acerca de mí:

Romanos 8: 9,10 Mas vosotros no vivís según la carne, sino según el Espíritu, si es que el Espíritu de Dios mora en vosotros. Y si alguno no tiene el Espíritu de Cristo, no es de él. Y si Cristo está en vosotros, el cuerpo está muerto a causa del pecado; pero el espíritu vive a causa de la justicia.

Por eso, a Jesús se le llama la sabiduría y el poder de Dios. En el universo, la personalidad de Cristo es transportada dentro de cada ser creado por medio del Espíritu de Dios. Es la sabiduría de Cristo la que entra en nuestros corazones y nos enseña cómo amar y obedecer al Padre, es la vida de Cristo la que anima cada nervio y cada fibra de nuestro ser y nos mantiene con vida.

1 Cor 1:24 mas para los llamados, así judios como griegos, Cristo poder de Dios, y sabiduría de Dios.

1 Cor 1:30 Mas por él estáis vosotros en Cristo Jesús, que de Dios es hecho para nosotros sabiduría, justificación, santificación y redención:

Por lo tanto, es el Espíritu de Cristo en una persona lo que les da la sabiduría para hacer las cosas y para ser justo y bueno. Salomón habló sobre esto y de cómo funciona la sabiduría en el universo.

Prov 8: 12-21 Yo, la sabiduría habito con la cordura, y hallo la ciencia de los consejos. El temor de Jehová es aborrecer el mal; La soberbia y la arrogancia, el mal camino y la boca perversa, aborrezco. Conmigo está el consejo y el buen juicio: Yo soy la inteligencia; Mío es el poder. Por mí reinan los reyes, y los príncipes determinan justicia. Por mí dominan los príncipes y todos los gobernadores juzgan la tierra. Yo amo a los que me aman; y me hallan los que temprano me buscan. Las riquezas y la honra están conmigo; riquezas duraderas, y justicia. Mejor es mi fruto que el oro, que el oro refinado; y mi rédito mejor que la plata escogida. Por vereda de justicia guiaré, en medio de sendas de juicio: Para hacer que los que me aman tengan su heredad; y que yo llene sus tesoros.

Luego pasa a describir cómo Dios trajo a la existencia y estableció a su Hijo.

Prov 8: 22-31 Jehová me poseía en el principio, ya de antiguo, antes de sus obras. Eternamente tuve el principado, desde el principio, antes de la tierra. Antes de los abismos fui engendrada; antes que fuesen las fuentes de las muchas aguas. Antes que los montes fuesen formados, antes de los collados, ya había sido yo engendrada; no había aún hecho la tierra, ni los campos, ni el principio del polvo del mundo. Cuando formaba los cielos, allí estaba yo; cuando trazaba el círculo sobre la faz del abismo; cuando afirmaba los cielos arriba, cuando afirmaba las fuentes del abismo; cuando ponía al mar su estatuto, para que las aguas no traspasasen su mandamiento; cuando establecía los fundamentos de la tierra, con él estaba yo ordenándolo todo, y era su delicia de día en día, teniendo solaz delante de él en todo tiempo. Me regocijo en la parte habitable de su tierra; y mis delicias son con los hijos de los hombres.

Gracias al Padre por el Hijo; sin Él el universo no podría funcionar, nada funcionaría correctamente. Así que ahora vemos la plenitud de la Deidad reunida. El Padre es el único Dios verdadero que es la fuente de todas las cosas. Engendró un hijo a quien le dio todo. Del Hijo fluyen todos los ingredientes necesarios para hacer funcionar el universo. El poder y la sabiduría combinada con la obediencia sumisa y confiada. La

personalidad del Hijo fluye hacia el universo por medio del Espíritu omnipresente de Dios. Es un sistema brillante y Dios es extremadamente sabio al crearlo. Pablo resume esto maravillosamente cuando dice:

1 Cor 8: 6 Para nosotros, sin embargo, sólo hay un Dios, el Padre, del cual proceden todas las cosas, y nosotros somos para él; y un Señor, Jesucristo, por quien son todas las cosas, y nosotros por medio de él.

4. Igualdad

En el capítulo anterior estudiamos la increíble sabiduría de Dios en la colocación de los cimientos del universo. Sacar de su seno un Hijo investido con todos los atributos de la deidad proveyó que la plenitud de Dios fuese transportada a los corazones de toda la creación a través del Espíritu de Dios. Lo próximo que Dios hizo fue proporcionar una definición esencial de la igualdad para todos los seres morales, independientemente de su posición en la creación.

El Padre dio autoridad a su Hijo para que fuese igual a Él. Observe cuidadosamente que la igualdad del Hijo no vino a través del poder otorgado a Él, sino a través de la autoridad y la bendición del Padre. Si el Hijo fue considerado igual a su Padre porque, simplemente, poseía su poder, entonces la definición de la igualdad se basa en la igualdad de poder. Esta definición colocaría al Hijo en la posición potencial de probar su igualdad por las exhibiciones de su poder. Esto es exactamente lo que exigió Satanás de Jesús en el desierto; un despliegue de poder para demostrar su conexión con su Padre. Afortunadamente, el Hijo descansa en la bendita Palabra del Padre. El Hijo simplemente confía en su Padre y no tiene que probarle nada a nadie. La relación de Padre e Hijo se convirtió en la relación que define al universo. Todas las relaciones entre los diferentes grupos de seres serían modeladas por su relación. El Padre hizo a su Hijo igual a Él.

Fil 2: 5-6 Haya, pues, en vosotros este sentir que hubo también en Cristo Jesús, el cual, siendo en forma de Dios, no estimó el ser igual a Dios como Cosa a que aferrarse,

Juan 5: 22,23 Porque el Padre a nadie juzga, sino que todo el juicio dio al Hijo, para que todos honren al Hijo como honran al Padre. El que no honra al Hijo, no honra al Padre que lo envió.

Este paso sabiamente aseguró que la definición de la igualdad fuese relacional en el ámbito de la aplicación. Con esto queremos decir que es la relación definida por el Padre lo que los hace iguales. Todos los vestigios del poder del Hijo son heredados del Padre y por lo tanto no forman parte de la definición de la igualdad. Dejan de ser de valor en la ecuación. Dios hizo esto para asegurarse de que los seres que Él creó no se compararan a sí mismos por los talentos y habilidades que recibieron sino más bien a través de su capacidad de conocerse y entenderse entre sí.

La naturaleza de la igualdad del Padre con el Hijo es una definición crucial para el universo entero. Si entendemos mal esta relación vamos a malinterpretar la esencia misma del reino de Dios. Una de las cosas más maravillosas sobre el Hijo de Dios es que Él conoce todo lo que hay que saber acerca del Padre. No hay nadie como Él, que sea capaz de explicar a todo el universo cómo es Dios. Observe cómo Jesús describe su igualdad con el Padre en términos relacionales:

Juan 10:15 Así como el Padre me conoce, y yo conozco al Padre;

Por lo tanto Jesús pudo decir con certeza :

Juan 14:9 El que me ha visto a mí, ha visto al Padre;

Esto no es una declaración mística de una sustancia, es una afirmación de que Jesús sabe todo sobre su Padre y de que está lleno de su carácter y de su personalidad. No hay nadie en el universo que conozca la mente del Padre así como conoce las mentes de todas las personas - el Hijo es el único. La relación entre ellos asegura que lo que adoremos sea una relación de amor entre ellos en lugar del poder que poseen en conjunto.

El profeta Jeremías revela la gloria del reino de Dios cuando declaró:

Jeremías 9: 23,24 Así dice el Señor: "Que no se gloríe el sabio en su sabiduría, ni se alabe el valiente en su valentía, ni el rico se alabe en sus riquezas; Mas alábese en esto el que se hubiere de alabar: en entenderme y conocerme que yo soy Jehová, que hago misericordia, juicio y justicia en la tierra; porque estas cosas quiero," dice el Señor.

Así encontramos que la definición de igualdad que establece el tono general del reino de Dios se construye en las mismas identidades del Padre y del Hijo y en cómo se relacionan entre sí. El que el Hijo comparta el poder con el Padre no está determinado por nada de lo que Él mismo puede aportar en términos de poder y posición, sino sólo en la voluntad y el placer del Padre.

Fil 2: 9 Por lo cual Dios también le exaltó y le dio un nombre que es sobre todo nombre,

Hebreos 1: 6 Y otra vez, cuando introduce al Primogénito en el mundo, dice: " Adórenle todos los ángeles de Dios.

Lucas 9:35 Y vino una voz desde la nube, que decía: "Este es mi Hijo amado . ¡A él oíd!"

La igualdad está basada en la autoridad del Padre, no en los atributos de Su Hijo. Dentro de esta definición, el Padre y el Hijo mantienen identidades individuales, sin embargo, son iguales.

El impacto de esto puede no parecer evidente al principio, pero su impacto en la familia humana es inmenso, sobre todo cuando hablamos de la igualdad entre hombres y mujeres y qué es lo que la define.

5. La voluntad

Ahora vemos que el Espíritu del Hijo de Dios fluye hacia fuera a todo el universo habitado y vive en los corazones y las mentes de todos. Para que el universo de Dios sea verdaderamente relacional, los seres que creó tenían que tener la capacidad de elegir entre aceptar o rechazar esta vida que da el Espíritu del Hijo. Sin esta capacidad de elegir, la creación entera sería completamente automatizada y robótica. Dios ha dado a cada ser moral creado una voluntad con el poder de elegir. Este poder de elegir se limita a una opción: amar a Dios y aceptarlo a Él y a su Espíritu dador de vida a través de Su Hijo, o rechazar Su vida y traer la muerte sobre nosotros mismos.

Josué 24:15 Y si mal os parece servir a Jehová, escogeos hoy a quien sirváis; a los dioses a quienes sirvieron vuestros padres, cuando estuvieron al otro lado del río, o a los dioses de los amorreos, en cuya tierra habitáis. Pero yo y mi casa serviremos a Jehová.

Proverbios 3: 5-6 Fíate de Jehová de todo tu corazón, y no te apoyes en tu propia prudencia; Reconócelo en todos tus caminos, y él enderezará tus veredas.

El poder de elegir significa que cada individuo se apropia de las características dadoras de vida del Hijo de Dios. El amor del Hijo por el Padre se convierte en nuestro amor, la sumisión y la confianza del Hijo de Dios se convierte en la nuestra. Su justicia se convierte en nuestra por una elección continua de someternos. La posibilidad de someternos y elejir vino originalmente y libremente a través del Río, pero como veremos a continuación, una crisis llegó al universo que interrumpió a la familia de Dios y trajo gran dolor a todos.

6. Se desarrolla una crisis

Con todo en su lugar, al Hijo de Dios se le dio la tarea de crear el universo. A través del poder de su Padre, Él creó toda la multitud de estrellas, los planetas y todo lo que vive. Creó una gran multitud de ángeles, el primero de los cuales fue llamado Lucifer - el portador de luz.

Juan 1: 1-3 En el principio era el Verbo, y el Verbo estaba con Dios, y el Verbo era Dios. Él estaba en el principio con Dios. Todas las cosas por él fueron hechas, y sin él nada de lo que ha sido hecho, fue hecho.

Efesios 3:9 y de aclarar a todos cuál sea la dispensación del misterio, que desde el principio de los siglos ha estado oculto en Dios, que creó todas las cosas por medio de Jesucristo;

Hebreos 1: 1,2 Dios, habiendo hablado muchas veces y de muchas maneras en otro tiempo a los padres por los profetas, en estos postreros días nos ha hablado por el Hijo, a quien constituyó heredero de todo, y por quien asimismo hizo el universo;

Lucifer sabía la posición que ocupaba el Hijo de Dios y que había recibido toda la plenitud de la Divinidad como una herencia. Empezó a perder de vista la sabiduría de Dios en su Hijo. A través del don de la voluntad, el comenzó a cuestionar sobre qué base el Hijo de Dios era igual a Dios. Empezó a codiciar la posición del Hijo y razonó que si el Hijo podía recibir esta posición, entonces ¿por qué no podía él tenerla también.? ¿Por qué no podría haber una tercera persona distinta que pudiese ser como Dios? No entendía el papel vital del Hijo y su Espíritu sumiso que mantenía unido al universo entero. Col 2: 9,10

En lugar de apreciar la identidad y el carácter de Dios y de su Hijo, empezó a codiciar el poder y la posición de Dios. Él razonó que si el Hijo fue engendrado de Dios entonces no podía ser igual a Dios. Se preguntó por qué debía adorar a un ser que no era intrínsecamente poderoso y debía su existencia a otra persona. Llegó a la conclusión de que, o bien se le permitía disfrutar de la misma condición que el hijo o lo consideraría como un robo a sí mismo, el que el Hijo fuese considerado como igual a Dios.

Fil 2 : 5-6 Haya, pues, en vosotros este sentir que hubo también en Cristo Jesús, el cual, siendo en forma de Dios, no estimó el ser igual a Dios como cosa a que aferrarse,

Isa 14 : 12-14 "¡Cómo caíste del cielo, oh Lucero hijo de la mañana! Cortado fuiste por tierra, tú que debilitabas a las naciones, tú que decías en tu corazón: "Subiré al cielo, en lo alto, junto a las estrellas de Dios, levantaré mi trono y en el monte del testimonio me sentaré, a los lados del norte; sobre las alturas de las nubes subiré, y seré semejante al Altísimo".

Eze 28: 14, 15 Tú, querubin grande, protector, yo te puse en el santo monte de Dios, allí estuviste; en medio de las piedras de fuego te paseabas. Perfecto eras en todos tus caminos desde el día que fuiste creado, hasta que se halló en ti maldad.

Lucifer dijo en su corazón que iba a establecer su propio trono sobre las estrellas o los ángeles de Dios. Ascendería a la posición del Altísimo. Toda su atención se centró en la adquisición de poder y posición. No había en él ningún deseo de tener el carácter de Dios, sólo deseaba su posición y poder.

Es un misterio cómo surgió este pensamiento en la mente de Lucifer. La Biblia no nos dice, pero como Dios le dio a todos los seres el poder de elegir, Lucifer usó ese poder para alejar su corazón de la sabiduría de Dios y de la sumisión a Él y a Su plan para el universo.

Dios trató de razonar con Lucifer con respecto al rumbo que estaba tomando. Se le explicó las razones por las que el Hijo de Dios ocupaba la posición que tenía. Pero Lucifer se negó a escuchar y se convirtió en Satanás - el acusador. Él acusó a Dios de haber creado un reino defectuoso y se negó a adorar al Hijo de Dios. Él, en cambio, eligió determinar que si no podía ser igual a Dios entonces él sólo aceptaría a un Dios que tuviera su propio poder inherente y no que lo hubiese recibido de otra persona.

Hay un punto extremadamente importante que debemos destacar aquí. Sólo Dios es la fuente de vida. Estar en desacuerdo con Dios y negarse a confiar en Él y a obedecerle a Él inmediatamente nos desconecta de la vida. La vida sólo viene mediante la sumisión a Dios y la sumisión sólo viene a través del Espíritu del Hijo. Esta es una de las razones clave, entre varias, de por qué el Padre y el Hijo son ambos tan vitales. Al negarse a someterse, Lucifer se estaba resistiendo al Espíritu sumiso del Hijo. El mismo acto de resistencia es el acto de odio y asesinato. Esta es la razón por la que los designios de la carne son enemistad contra Dios. Rom. 8: 7. Cuando Satanás se resistió a Dios, Dios tuvo que tomar inmediatamente una decisión - una decisión para la cual se había preparado, y que ahora debía ser ejecutada. Al resistirse a Dios, Lucifer le decía que *No* al espíritu de Cristo. Él fue el asesino del Hijo de Dios. Estaba diciéndole a Dios que quería su poder, pero no a su Hijo. Dios tuvo que tomar una decisión, o permitía que Lucifer muriera inmediatamente por haberse despegado de la fuente de vida, o permitía que Su Hijo muriera, de acuerdo con lo que Lucifer estaba haciendo realidad en su mente. La

muerte de Cristo no es un acto de justicia judicial por parte de Dios para llevar a cabo una venganza; es el desempeño de la ley natural del universo de que la vida sólo proviene de Dios y de su Hijo. Lucifer nunca se beneficiaría de esta muerte porque él nunca eligió aceptar la identidad del Hijo de Dios, pero la muerte de Cristo consolida toda la campaña de Satanás y sus ángeles, de manera que el universo pudiera ver lo que había en la mente de Satanás. Si Dios hubiese tomado la decisión de que Lucifer muriese en lugar del Hijo, justo en el principio, nadie habría entendido el por qué y Dios habría sido temido en vez de amado. El Hijo de Dios se encontraba atrapado en el tren de carga de la resistencia a la voluntad de Dios. Dios tenía que descarrilar el tren o permitir que su hijo muriera, con la esperanza de que llegaramos a conocer quién es Él realmente. Esto es de lo que se trata realmente la muerte en la cruz - conocer Su verdadera identidad en el reino de Dios. Juan 17: 3.

Satanás empezó a difundir sus ideas entre los ángeles y, finalmente, una tercera parte de los ángeles pensó que Lucifer tenía razón. ¿Por qué deberían someterse a este Hijo que heredó todo del Padre, ¿porqué era tan especial? Se negaron a someterse a la voluntad de Dios. Por desgracia, una guerra de palabras [polēmos] estalló en el cielo y Satanás y sus seguidores fueron expulsados.

Apoc 12: 7-9 Y hubo una gran batalla en el cielo: Miguel y sus ángeles luchaban contra el dragón; y luchaban el dragón y sus ángeles, pero no prevalecieron, ni se halló ya lugar para ellos en el cielo. Y el gran dragón fue lanzado fuera, la serpiente antigua, que se llama diablo y Satanás, el cual engaña al mundo entero; fue arrojado a la tierra, y sus ángeles fueron arrojados con él.

Dios podría haber dejado que Satanás muriera, pero la totalidad de las semillas de su peligroso pensamiento necesitaban crecer. Así como Satanás había rechazado la única vida disponible a través del Hijo de Dios, podría haberse permitido que pereciera, pero los ángeles y el resto del universo podrían haber comenzado a pensar que Dios lo había destruído con fuerza lo que los llevaría a creer la mentira de que Dios es de naturaleza violenta. Todos tendrían que aprender por sí mismos que la vida sólo es posible por creación a través del Hijo. Todo el mundo en el universo tendría la oportunidad de decidir quién tenía la razón; Dios o Satanás.

7. Hechos a Su imagen

Satanás y una tercera parte de los ángeles habían cuestionado la posición del Hijo y su relación con su Padre. No hubo nadie allí para verificar el origen de la relación Padre e Hijo y por lo tanto tenían que confiar en que el Padre sabía lo que era mejor para todos.

Sabiendo que llegaría un momento en el que su relación con Su Hijo sería cuestionada, Dios tenía un plan diseñado para explicar con más detalle la relación especial que sostuvo con Su Hijo. Él proveería un ejemplo para que el universo observara más de cerca la dinámica vital de liderazgo (cabeza) y sumisión en la relación Padre-Hijo.

En realidad, fue mientras el Padre y el Hijo planificaban el proyecto del planeta tierra, que la frustración de Lucifer verdaderamente aumentó. Lucifer había deseado ser el príncipe de este mundo, pero su petición fue rechazada. Cristo había de ser el príncipe de este mundo porque este mundo debía ser hecho a la imagen del Padre y su Hijo. Lucifer sintió celos del Hijo de Dios. ¡Si tan solo él hubiese confiado que este proyecto le iba a ayudar a entender mejor la relación especial entre el Padre y el Hijo y por qué el papel del Hijo era tan importante para el reino de Dios! Por desgracia, esto no fue así.

Dios y su Hijo siguieron adelante con el plan para crear la tierra y revelar al universo una imagen muy especial de su relación. Y Dios dijo a su Hijo: "Hagamos al hombre a nuestra imagen." Génesis 1:26

¡Quién puede comprender la explosión de creatividad que se produjo en esa semana de la creación! Día tras día a medida que el poder creador de Dios fluía a través de su Hijo, la tierra tomó forma. La tierra, la hierba, las flores, los árboles, el sol y la luna, los animales y entonces ,el escenario estaba listo para el pináculo de la creación - la creación del hombre y la mujer.

Este proceso de creación es muy significativo y cuenta una historia importante en relación con Dios y su Hijo.

Gen 1:27 Y creó Dios al hombre a su imagen, a imagen de Dios lo creó; varón y hembra los creó.

Este es el proceso de la manera en que sucedió.

Gen 2: 7 Entonces Jehová Dios formó al hombre del polvo de la tierra, y sopló en su nariz aliento de vida; y fue el hombre un ser viviente.

Gen 2: 18-25 Y dijo Jehová Dios: No es bueno que el hombre esté solo; Le haré ayuda idónea para él. Y del polvo de la tierra formó Jehová Dios toda bestia del campo, y toda ave de los cielos; y las trajo a Adán para ver cómo las había de llamar; y todo lo que Adán llamó a los animales vivientes, ese es su nombre. Y puso Adán nombre a toda bestia y ave de los cielos, y a todo ganado del campo; mas para Adán no se halló ayuda idónea para él. Y Jehová Dios hizo caer sueño profundo sobre Adán, y mientras éste dormía, tomó una de sus costillas, y cerró la carne en su lugar; Y de la costilla que Jehová Dios tomó del hombre, hizo una mujer, y la trajo al hombre. Y dijo Adán: Esto es ahora hueso de mis huesos y carne de mi carne: ésta será llamada Varona, porque fue tomada del hombre. Por tanto, dejará el hombre a su padre y a su madre, y se unirá a su mujer, y serán una sola carne. Y estaban ambos desnudos, el hombre y su mujer, y no se avergonzaban.

Dios, por medio de su Hijo, formó a Adán del polvo de la tierra y luego el Río de vida fluyó o fue soplado en él. Las cualidades preciosas del Hijo de Dios, es decir, el sentido de la bendición del Padre y de la confianza y la obediencia amorosa del Padre pasaron felizmente a través de la voluntad de Adán y se convirtieron en parte de él. Adán naturalmente deseaba servir a Dios y agradarle, porque él recibía estos deseos del Hijo de Dios a través del Espíritu.

1 Cor 2:16 Porque ¿quién conoció la mente del Señor?, ¿Quién le instruirá? Mas nosotros tenemos la mente de Cristo.

Dios puso a Adán en una situación en la que él pudiera darse cuenta que le faltaba algo. ¿Por qué Dios creó a Adán sólo para conducirlo a través de un proceso en el que se diera cuenta que le faltaba algo? Esto nos enseña algo interesante acerca de Dios y su reino: Algunas cosas sólo se aprenden por experiencia y para Adán, la comprensión de que algo faltaba intensificó su deseo de ello y le dio una mayor sensación de agradecimiento cuando Dios se lo proveyó.

A Adán le faltaba una compañera que pudiera entender su mente y pensamiento; alguien que pudiera apreciar sus alegrías y entender su experiencia. Cuando Adán nombró a los animales comenzó a darse cuenta de que no había nadie como él, nadie que lo entendiera. Esta experiencia selló en Adán el deseo de lo que era central en el reino de Dios: relación íntima. Tiene sentido que la única manera de entenderlo es experimentándolo. Dios pudo haberle dicho a Adán la importancia de la relación y explicarle lo bueno que es, pero al darle a Adán el ejercicio de nombrar a los animales, rápidamente se hizo evidente no sólo en la mente de Adán, sino también en su corazón, lo que era importante.

¿Por qué Dios puso a Adán a dormir y abrió su carne y tomó una costilla viviente y de ella formó una mujer? ¿Acaso no es esta una manera muy complicada de hacer las

cosas? El proceso es muy instructivo. El proceso por el cual Eva fue sacada de Adán, hecha de su propia esencia, saliendo de su costado, cerca de su corazón, nos habla directamente sobre la historia del Padre y de cómo trajo a Su Hijo a la existencia. ¿Por qué Dios no tomó parte del cerebro de Adán?, ¿por qué fue formada de una costilla que se encontraba sobre el corazón? La Biblia no nos dice por qué, pero nos habla acerca de la resolución al dolor que había en el corazón de Adán por la falta de una compañera que lo entendiera y que pudiese servir como su agente sumiso para nutrir la semilla que él llevaba.

Juan 1:18 A Dios nadie le vio jamás; el unigénito Hijo, que está en el seno del Padre, él le ha dado a conocer.

Juan 8:42 ...porque yo de Dios, he salido; pues no he venido de mí mismo, sino que él me envió.

Prov 8: 23-25 Eternamente tuve el principado, desde el principio, antes de la tierra. Antes de los abismos fui engendrada; Antes que fuesen las fuentes de las muchas aguas. Antes que los montes fuesen formados, antes de los collados, era yo engendrada:

Romanos 1: 19-20 Porque lo que de Dios se conoce les es manifiesto; pues Dios se lo manifestó. Porque las cosas invisibles de él, su terno poder y deidad, se hacen claramente visibles desde la creación del mundo, siendo entendidas por medio de las cosas hechas, de modo que no tienen excusa:

En los versículos que acabamos de presentar, vemos la evidencia señalada del Hijo de Dios que sale de su seno. Las palabras *salido* y *venido* significan "salir de" y Prov 8:25 habla directamente de sacar a la luz. El apóstol Pablo comentando sobre esto dice que la creación nos da una imagen directa de la Divinidad de manera que no tenemos excusa.

¿Quién puede imaginar lo que Adán pensó cuando vio a Eva por primera vez y sus ojos se encontraron y comprendió que aquí había alguien que realmente podría comprenderlo y apreciarlo, alguien que era de su propia esencia y alguien que podría cargar a su descendencia, nutrirla y ser el agente sumiso vital que necesitaba para mostrar a sus hijos y nietos la importancia de mantenerse sometidos y obedientes? Del mismo modo que Dios necesitaba a su Hijo para proporcionar estos atributos de sumisión, Dios estableció el reino terrenal de manera que un esposo no pudiera construir un reino sin su esposa. Sus hijos no sabrían cómo someterse sin un ejemplo vivo en la forma de una madre.

Hay una santidad profunda que existe entre un esposo y una esposa. Esta relación cuando es constituida correctamente habla directamente de la relación del Padre y del

Hijo y es un recordatorio constante al universo de la falsedad de los cargos en contra del Hijo de Dios.

1 Cor 11:10 Por lo cual, la mujer debe tener señal de autoridad sobre su cabeza por causa de los ángeles.

Dios diseñó la relación marido y mujer para instruir a los ángeles sobre la relación del Padre y del Hijo. "¡Qué maravilloso privilegio el ser creado con este fin!

Conociendo esta verdad, podemos encontrar que el verdadero secreto para el matrimonio está en dejarse guiar por el Espíritu de Dios hacia una imagen de la relación del Padre y del Hijo; el marido que actúa como fuente de bendición y la mujer que actúa como una demostración viva de la confianza amorosa y la sumisión.

A Adán y a Eva se les dio un sublime y feliz llamado, si sólo se hubiesen mantenido a la imagen del Padre y del Hijo, cuánta miseria se habría evitado.

8. Padre de Mentiras

Recordamos que Satanás había decidido que si Dios no iba a permitir que él tuviese acceso al poder y los privilegios del Hijo de Dios, entonces él llegaría a la conclusión de que sólo adoraría a un Dios que tuviese poder inherente que no hubiese sido heredado. Después de que Dios se negó a aceptar las "reformas" de Satanás, Satanás fue colocado en la posición de tener que admitir que aún su vida se la debe al Padre, aunque él no quiera reconocer la posición vital del Hijo.

No había manera de que Satanás estableciera un reino basado en sus propios principios si tenía que reconocer constantemente que todo poder proviene de Dios. Así que se le ocurrió la GRAN MENTIRA. Todo el mundo tiene vida en sí mismo. Existían varias opciones para creer de esta manera. Usted podría creer que es simplemente inmortal y que la inmortalidad es un atributo natural de toda criatura. Usted podría creer que la vida existe sólo como una fuerza y todo el mundo está conectado a la misma fuerza y que puede utilizarla para hacer lo que quiera, o usted podría creer en un Dios que le ha dado el don de la inmortalidad para utilizarla al máximo de su capacidad. No importa la opción que elija, siempre y cuando crea que tiene una fuente de vida propia. Esta es la mentira más grande en el universo. Como dijo Jesús:

Juan 8:44 Vosotros sois de vuestro padre el diablo, y los deseos de vuestro padre queréis hacer. Él ha sido homicida desde el principio, y no ha permanecido en la verdad, porque no hay verdad en él. Cuando habla mentira, de suyo habla; porque es mentiroso, y padre de mentira.

Dios podría haber acabado con la mentira inmediatamente permitiendo que los que rechazaron a su Hijo dejaran de existir, pero el Hijo siguió dándoles vida a pesar de que era insoportable para Él. Para que el universo pudiese ver los efectos de la mentira, el Hijo tuvo que cargar a los ángeles caídos y suministrarles la vida, aún cuando deseaban asesinarlo y destruirlo. Como Satanás y sus ángeles rechazaron a Jesús, ya no recibían el espíritu de confianza y obediencia sumisa que sólo viene de Él. Ellos crucificaron en sí mismos al Hijo de Dios en su carácter y Espíritu, mas sin embargo, Dios siguió dándoles el poder de la vida para que Satanás tuviera tiempo de demostrar su filosofía y dejar que el universo decidiera quien ofrecía el mejor camino. Como hemos mencionado anteriormente, hubo un precio que pagar al permitir que Satanás se resistiera a Dios; le costó la vida al que fue rechazado y ese es el Hijo de Dios. Satanás fue un asesino desde el principio; él causó la muerte de Cristo en su resistencia hacia Dios. Esta muerte se estaba produciendo en la mente de Satanás y estas acciones tendrían que ser manifestadas al universo para que todos pudiesen ver lo que estaba pasando. No era el deseo de Dios que esta manifestación sucediese en la tierra, pero por desgracia aquí es donde se produciría.

9. La humanidad seducida

En un capítulo anterior vimos el componente vital de la voluntad. El don del libre albedrío dado a los hombres y a las mujeres les permite optar por someterse a Dios. Sin la posibilidad de optar por someterse no hay bendición real o sentido de agradar al Padre. Es el sentido de agradar al Padre lo que trae la bendición. Note lo que Jesús dice:

Juan 8:29 Porque el que me envió, conmigo está; no me ha dejado solo el Padre, porque yo hago siempre lo que le agrada.

Jesús tenía un sentido constante de bendición a través de una sumisión continua de su voluntad a la voluntad del Padre. El don de la voluntad produce muchas otras bendiciones que van más allá de esto, pero se extienden fuera del alcance de este estudio. Cuando Dios creó a Adán y a Eva, tuvo que proporcionar un medio para que pudieran ejercer su voluntad. Tenía que proporcionar una opción para ellos. Sin la posibilidad de optar por desagradar a Dios, no hay ninguna posibilidad de recibir la bendición de agradarle.

Dios creó la capacidad de agradarle a Él al proveerles una opción de resistirse a Él al comer del árbol del conocimiento del bien y del mal.

Gen 2: 16, 17 Y mandó Jehová Dios al hombre, diciendo: De todo árbol del huerto podrás comer; mas del árbol de la ciencia del bien y del mal, no comerás de él; porque el día que de él comieres, ciertamente morirás.

Al tener que elegir cada día el no comer de este árbol especial, Adán y Eva recibieron la bendición especial de la sumisión; la sensación de que Dios estaba contento con ellos. Si este árbol no hubiese estado allí, ellos no hubiesen recibido esta bendición. Aunque Satanás fue echado del cielo, se le dio acceso a nuestro mundo a través del único lugar en el que la opción de desagradar a Dios podía ser activada. Es por esto que encontramos a Satanás asumiendo la forma de una serpiente, encaramado en el árbol de la ciencia del bien y del mal. Por medio del libro de Apocalipsis sabemos que esta serpiente es Satanás.

Apoc 12: 9 Y el gran dragón fue lanzado fuera, la serpiente antigua, que se llama diablo y Satanás, el cual engaña al mundo entero; fue arrojado a la tierra, y sus ángeles fueron arrojados con él.

A partir de lo que hemos aprendido acerca del enfoque de Satanás sobre la vida, para tratar de ganar a Adán y a Eva para su reino, él les presentaría a ellos un concepto de cómo recibimos la vida que eliminaba la necesidad de dependencia de Dios. Note lo que dice Satanás:

Gen 3: 1-5 Pero la serpiente era astuta, más que todos los animales del campo que Jehová Dios había hecho. Y dijo a la mujer: ¿Con que Dios dijo: No comáis de todo árbol del huerto? Y la mujer respondió a la serpiente: del fruto de los árboles del huerto podemos comer; pero del fruto del árbol que está en medio del huerto, ha dicho Dios: No comeréis de él, ni lo tocaréis, para que no muráis. Y la serpiente dijo a la mujer: No moriréis; sino que sabe Dios que en el día que comáis de él, serán abiertos vuestros ojos, y seréis como dioses, sabiendo el bien y el mal.

Satanás sugirió que desagradar a Dios al rechazar lo que Él mandó no traería una maldición sino una bendición; sus ojos serían abiertos al gran conocimiento y sabiduría y se convertirían en dioses. Dijo que ellos no morirían, lo que significaba que él les estaba enseñando que podían seguir viviendo sin depender o confiar en Dios. Ellos podían confiar en sí mismos y en su propio juicio.

¡Que triste que Eva tomara el consejo de la serpiente y luego fuera donde Adán y lo persuadiera a desconfiar de Dios y a creer la gran mentira de la serpiente! Una vez que comieron de esta fruta y se creyeron esa mentira, cambió por completo toda su percepción acerca de Dios, de sí mismos y de cómo funcionaba el universo.

Al aceptar la mentira, Adán y Eva se alejaron de la creencia de que todas las cosas fluyen del Padre. Ellos rechazaron la idea de que su felicidad dependía de confiar y de someterse a Él. Al rechazar la orden de Dios efectivamente dieron muerte a los más bellos atributos del Hijo de Dios – la obediencia que confía y la sumisión. Dios tuvo que mostrarles a Adán y a Eva que el negarse a someterse era un ataque directo a su Hijo y a todo lo que representaba. Adán y Eva habían matado al Hijo de Dios en sus mentes al resistir el espíritu de sumisión que es el Espíritu del Hijo de Dios. Este es un punto muy importante que debemos entender. El acto de resistencia a Dios es el acto de asesinar al Espíritu de su Hijo, la esencia de la sumisión. Es por esto que Jesús se refiere a Lucifer como un asesino desde el principio.

Juan 8:44 Vosotros sois de vuestro padre el diablo, y los deseos de vuestro padre queréis hacer. Él ha sido homicida desde el principio, y no ha permanecido en la verdad, porque no hay verdad en él. Cuando habla mentira, de suyo habla; porque es mentiroso, y padre de mentira.

Todos los ángeles que rechazaron al Hijo de Dios y se volcaron en odio contra Él lo asesinaron en sus mentes. La Biblia vincula claramente el odio al asesinato.

1 Juan 3:15 Todo aquel que aborrece a su hermano es un asesino; y sabéis que ningún asesino tiene vida eterna permanente en él.

El sacrificio del Hijo de Dios se previó antes de que se creara esta tierra. La única manera en que el universo podría entender lo que estaba en la mente de los ángeles rebeldes era permitiendo que se manifestara. Note lo siguiente:

1 Pedro 1: 19, 20 Sino con la sangre preciosa de Cristo, como de un cordero sin mancha y sin contaminación: ya destinado desde antes de la fundación del mundo, pero manifestado en los postreros tiempos por amor de vosotros,

Dios no fue sorprendido por la rebelión de Satanás, Él estaba preparado para ella, el Padre y el Hijo reunidos en consejo planificaron el camino de la salvación, pero la rebelión de Satanás hizo necesario que el plan se pusiera en práctica. Cuando él declaró "Subiré al cielo y seré semejante al Altísimo" no había lugar para el Hijo de Dios en este plan; Él debía ser depuesto y destruido.

Satanás sembró la semilla de la rebelión en la raza humana y ahora el Hijo estaba comprometido a morir por todos. Cristo manifestaría en el mundo físico que la humanidad había matado, en sus mentes, al hijo sumiso de Dios. Esta semilla debía ser vista por todos. Al crucificar a Cristo en la cruz, vemos la obra de la serpiente revelada. En parte, esta fue la razón por la que se le mandó a Moisés que colocara una serpiente en un poste; el acto de la crucfixión fue una demostración de los diseños homicidas de Satanás. Ya no podía ocultar sus verdaderas intenciones hacia Cristo.

Y así, cuando Adán y Eva pecaron y rechazaron el Espíritu sumiso de Cristo, al igual que Satanás, se hicieron culpables de asesinato. Cristo fue inmolado en la mente de Adán y Eva.

Apoc 13: 8 Y le adoraron todos los moradores de la tierra, cuyos nombres no están escritos en el libro de la vida del Cordero que fue inmolado desde la fundación del mundo.

Hebreos 6: 6 y recayeron, ... crucificando de nuevo para sí mismos al Hijo de Dios, y exponiéndole a vituperio.

Este acto de matar al Hijo de Dios fue dado en símbolo a Adán y a Eva en el siguiente acto.

Gen 3:21 Y Jehová Dios hizo al hombre y a su mujer túnicas de pieles, y los vistió.

Las túnicas de pieles tenían que venir de animales. Estos animales tuvieron que ser sacrificados para vestir a Adán y a Eva. Adán y Eva no necesitaron ropa hasta que pecaron. Estaban vestidos con la gloria de Dios, pero cuando ellos lo rechazaron, perdieron esa gloria. El sacrificio del cordero era un símbolo de la promesa de Dios de enviar a su Hijo para mostrarles de forma real lo que habían hecho en sus mentes y

ayudarles a ver lo terrible que es la resistencia a Dios; que terrible maldición viene cuando nos negamos a someternos. Corta al Hijo de Dios - la esencia de la sumisión.

Gen 3:15 Y pondré enemistad entre ti y la mujer, y entre tu simiente y la simiente suya; ésta te herirá en la cabeza, y tú le herirás en el calcañar.

Juan 1:29 El siguiente día vio Juan a Jesús que venía a él, y dijo: He aquí el Cordero de Dios, que quita el pecado del mundo.

¡Qué cosa tan asombrosa, lo que el Hijo de Dios condescendería a hacer! Mostrarle al universo lo que hace la resistencia a la sumisión; mata el Espíritu de la persona más preciada a quien el Padre ama - Su Hijo. El Hijo de Dios respondió a la tragedia de la resistencia con una increíble demostración de sumisión; una demostración tan poderosa que el universo nunca volvería a ser el mismo. También mostraría al universo lo precioso que es el Hijo de Dios y que nosotros lo valoramos al valorar su Espíritu de sumisión al Padre y a Sus mandatos.

10. Resumen

Hemos presentado cuidadosamente la historia bíblica de lo que Dios reveló sobre sí mismo en el principio. Hemos aprendido que:

- 1. Hay un solo Dios verdadero llamado el Padre. Juan 17: 3; 1 Cor 8: 6; 1 Tim 1:17
- 2. Él es la fuente de toda vida y bendición. Santiago 1:17
- 3. Engendró un hijo a su imagen y le dio todo el poder y lo hizo igual a Él. Heb 1:1-5; Prov 8: 12-30; Fil 2: 6; Juan 5:26; 8:42; Col 2: 9
- 4. El Hijo de Dios es la clave para el reino de Dios. Él posee los ingredientes vitales de la obediencia que confía, la sumisión y la bendición. Mat 3:17; Salmos 40: 8; Juan 8:29
- 5. El Espíritu del Hijo fluye hacia el universo y vive en los corazones de todos los que optan por someterse a los mandamientos del Padre. Apoc 22:1,2; Juan 7:37,38; Romanos 8: 9,10
- 6. Lucifer, el primer ángel creado, rechazó la identidad del Hijo de Dios y se negó a someterse al mandato de Dios para adorarlo. Juan 5:22; Fil 2: 6; Apoc 12: 7-9; Heb 1: 6
- 7. Lucifer se convirtió en Satanás y se llevó con él a una tercera parte de los ángeles con la nueva creencia de que no hay necesidad de someterse a Dios porque tenemos vida propia en nosotros mismos. Apoc 12: 4, Gen 3: 4,5
- 8. El acto de resistirse a los mandatos de Dios es equivalente a asesinar a su Hijo la esencia de la sumisión, la confianza y la obediencia. Juan 8:44; Apoc 13: 8; 1 Juan 3:15
- 9. El Hijo se sometió al plan de su Padre de enviarlo a Él a morir por nosotros, para mostrarle al universo lo que la resistencia al Padre le hace realmente a su Hijo. Gen 3:15; Heb 6: 6

Ahora hemos presentado una clara imagen bíblica de Dios, su Hijo y su Espíritu y la forma en que operan. También hemos sido introducidos a la mentira de Satanás concerniente a la vida, de dónde proviene y de su espíritu de resistencia. Ahora vamos a trazar los pasos iniciales de los dos sistemas que se desarrollaron en la tierra.

11. Dos caminos

En los capítulos anteriores, examinamos una diferencia crítica del pensamiento entre Dios y Satanás.

- El reino de Dios se establece para resaltar la santidad de las relaciones; El reino de Satanás se centra en la adquisición y posesión de poder.
- El reino de Dios opera a través de la bendición por medio de la sumisión, la confianza y la obediencia; El reino de Satanás opera a través de "bendición" por medio de la resistencia y la independencia de la autoridad Divina.
- El reino de Dios define la igualdad por la capacidad de conocer a otros; El reino de Satanás define la igualdad por la capacidad, la posición y el logro a través del poder inherente.
- El reino de Dios es gobernado a través de una estructura familiar y los miembros del reino son compelidos por el amor; el reino de Satanás es gobernado a través de diversas formas de estructuras basadas en el poder y los miembros de su reino son compelidos por la tiranía.
- El reino de Dios define el valor por el carácter y la relación; El reino de Satanás define el valor por el poder.

Estas diferencias se pueden resumir en el siguiente pasaje de la Biblia

Jeremías 9: 23,24 Así ha dicho Jehová, que no se alabe el sabio en su sabiduría, ni se alabe el valiente en su valentía, ni el rico se alabe en sus riquezas: Mas alábese en esto el que se hubiere de alabar en entenderme y conocerme, que yo soy Jehová, que hago misericordia, juicio y justicia en la tierra; porque estas cosas quiero, dice Jehová.

Al examinar la historia, observaremos que las opiniones de los hombres de Dios se dividen a lo largo de estas líneas. A veces puede ser difícil discernir cuál es el principio de operación primordial porque el reino de Satanás utiliza relaciones con el propósito de adquirir poder y, por lo tanto, el lenguaje puede sonar muy relacional, no obstante, el enfoque está todavía basado en el poder.

Así como Satanás le sugirió a Eva, el aceptar la creencia de que tenemos vida en nosotros mismos nos lleva naturalmente a vernos a nosotros mismos como dioses. Con esta comprensión, muchas concepciones humanas acerca de Dios son en realidad proyecciones de atributos y habilidades humanas. Esto se ve muy claramente en la

mitología griega y sus descripciones de Zeus - el rey de los dioses; Afrodita - diosa del amor y la belleza; Apolo - dios de la música, la medicina, la salud; Ares - dios de la guerra. Estos dioses no son más que la deificación de las cualidades humanas y es esencialmente adoración al yo, como le prometió Satanás a Eva en el jardín.

Quiero comenzar nuestra historia mediante el contraste de dos personajes de la Biblia que proporcionan ejemplos claros de los dos sistemas: Abraham y Nimrod.

12. Los fundamentos de Babilonia

Antes de abordar directamente las historias de Abraham y Nimrod, vamos a revisar brevemente la historia que conduce hasta ese momento. El primer fruto de aceptar la mentira de Satanás fue el temor. Note:

Gen 3: 9,10 Jehová Dios llamó al hombre, y le dijo: ¿Dónde estás tú? Y él respondió: Oí tu voz en el huerto, y tuve miedo, porque estaba desnudo; y me escondí.

Debido a que Adán había aceptado la mentira, él creyó tener vida en sí mismo. El problema era que ahora se daba cuenta que Dios era una fuente de vida más grande y más poderosa que él. Esto creó el miedo. Cuando Adán no creía que tenía vida en sí mismo y confiaba felizmente en que Dios era un Padre amoroso que le dio todo - no existía ninguna posibilidad de sentir temor. El primer fruto de la mentira es el TEMOR.

La siguiente cosa que produce la mentira es el orgullo. Cuando se le preguntó a Adán sobre lo que hizo, no podía admitir que se había equivocado. Su orgullo no le permitiría hacerlo.

Gen 3: 11,12 Y dijo : ¿Quién te enseñó que estabas desnudo? ¿Has comido del árbol de que yo te mandé no comieses? Y el hombre respondió: La mujer que me diste para estar conmigo, ella me dio del árbol, y yo comí.

Adán culpó a su esposa. En el sistema de Dios, Adán debió haber recordado que como la cabeza de su hogar, en última instancia, toda la responsabilidad de lo que sucedía en su familia recaía sobre él. Culpar a su esposa revelaba la mentira que había creído de que su esposa tenía poder dentro de sí que afectara su comportamiento y por lo tanto podía culparla a ella y de esa manera deshacerse de su responsabilidad. Es cierto que Eva tentó a Adán, pero él tomó su propia decisión y por lo tanto era responsable. Pero él no lo aceptaría. Este es el segundo fruto de la mentira —el ORGULLO.

Estos dos frutos formaron las semillas para el comienzo de Babilonia. Más frutos estaban por venir. Adán y Eva confesaron su error, pero las semillas de la rebelión se quedaron con ellos y se pasaron a sus hijos Caín y Abel. Abel apreció el espíritu de sumisión de Cristo y humildemente siguió el plan que Dios había dispuesto para restaurar a la raza humana para que abrazaran plenamente a su Hijo, una vez más. Caín reconoció a Dios, pero se negó a seguir el plan de Dios. Aquí encontramos el tercer fruto - RESISTENCIA. Él cambió el método de adoración para adaptarlo a sí mismo e ignoró el sacrificio del cordero. Abel rogó a su hermano para que hiciera lo que se les había mostrado y Caín se negó a escuchar. Caín siguió resistiéndose y, bajo la ira, Satanás lo indujo a matar violentamente a su hermano. Aquí vemos otros frutos: IRA, ODIO Y ASESINATO. La muerte de Abel fue una expresión de lo que había en la mente de

Satanás hacia Cristo. La primera evidencia de las emociones violentas que estaban profundamente escondidas en el corazón de Satanás hacia Cristo las podemos ver reflejadas en la muerte del manso y sumiso Abel, quien fue asesinado vilmente por su hermano bajo inspiración satánica.

Como mencionamos anteriormente, el espíritu de resistencia nos quita el sentido de la bendición y la aprobación de Dios. Sin la bendición de Dios, nos sentimos inseguros y sin valor. Caín se había resistido a las apelaciones de sus padres, se había resistido a los llamados de su hermano y se había resistido al llamado de Dios hacia él. Mientras mayor era la resistencia de Caín, mayor era la inseguridad y la falta de valor que le siguió. Cuando Dios pronunció la maldición sobre Caín, esto no era algo que Dios estaba poniendo sobre él, sino que éste fue el resultado natural de la resistencia; temor, inseguridad y falta de valor.

Gen 4: 11,12 Ahora pues, maldito seas tú de la tierra, que abrió su boca para recibir de tu mano la sangre de tu hermano; Cuando labrares la tierra, no te volverá a dar su fuerza; errante y extranjero serás en la tierra.

Los términos errante y extranjero dan una sensación de vagar, vacilar y de inestabilidad. Estos son otros frutos: INSEGURIDAD, INESTABILIDAD y FALTA DE VALOR.

Después de que Adán y Eva perdieron a Abel, Dios les dio otro hijo - Seth. Él manifiestó incluso más del mismo espíritu humilde de Adán y de Abel. Así que dos tribus surgieron de la familia de Adán; la tribu de Seth, llena de un sentido de la bendición del Padre al someterse a sus órdenes, llegó a ser conocida como los hijos de Dios; y la tribu de Caín, llena de los frutos de la rebelión y de la falta de valor, llegó a ser conocida como los hijos e hijas de los hombres.

Satanás sabía que debido a que Dios había estructurado las relaciones humanas en familias, los niños nacían en el mundo completamente dependientes de sus padres. Esta situación ayudaría a los niños a aprender la dependencia de Dios. La persona clave en la familia para enseñar a los niños la característica valiosa de la sumisión era la madre. Satanás tentó a los hijos de Dios para que buscaran a las hijas de los hombres y se casaran con ellas. Las hijas de Caín fueron llenas del espíritu de sus padres: temor, orgullo, rebelión, ira y odio. Todos estos malos frutos estaban ocultos en los corazones de las mujeres que habían aprendido a embellecerse exteriormente. Los hijos de Dios no discernieron sus caracteres y se casaron con estas mujeres. Estas uniones dieron nacimiento a los tiranos más malvados. La Biblia los llama gigantes; el significado está más relacionado a sus egos gigantes y a su enfoque en la adquisición de poder.

Gen 6: 1-5 Y aconteció que cuando comenzaron los hombres a multiplicarse sobre la faz de la tierra, y les nacieron hijas, que viendo los hijos de Dios que las hijas de los hombres eran hermosas, tomaron para sí mujeres escogiendo entre todas. Y Jehová dijo: No

contenderá mi espíritu con el hombre para siempre, porque ciertamente él es carne; mas serán sus días ciento veinte años. Había gigantes en la tierra en aquellos días; y también después que se llegaron los hijos de Dios a las hijas de los hombres, y les engendraron hijos: éstos fueron los valientes que desde la antigüedad fueron varones de renombre. Y vio Jehová que la maldad de los hombres era mucha en la tierra, y que todo designio de los pensamientos del corazón de ellos era de continuo solamente el mal.

Luego de un corto espacio de tiempo, el espíritu amoroso y sumiso de Jesús fue eliminado de los corazones de los hijos de Dios y los pensamientos de casi todos eran de continuo el mal. Dios retiró su Espíritu y permitió el diluvio para detener la maldad, la destrucción y la violencia. Visitó las iniquidades de los padres sobre los hijos hasta la tercera y cuarta generación. Dios comenzó de nuevo con Noé y su familia, pero pronto Satanás logró la entrada a través de Cam sentando las bases para el reino de Babilonia. Cam había sido influenciado por los hombres malvados del viejo mundo y un día cuando se encontró con su padre en su tienda de campaña, desnudo y borracho, interfirió con él e hizo algo tan vil que el fruto de inutilidad, inseguridad y rebelión causaría que sus descendientes escalaran nuevas alturas en la dominación, el control y el mal para hacer frente a su aumentada inseguridad y temor.

Nimrod era un nieto de Cam. Esto es lo que la Biblia dice de él.

Gen 10: 8-10 Y Cus engendró a Nimrod, quien llegó a ser el primer poderoso en la tierra. Este fue vigoroso cazador delante de Jehová; por lo cual se dice: Así como Nimrod, vigoroso cazador delante de Jehová. Y el comienzo de su reino Babel, y Erec, Acad y Calne, en la tierra de Sinar.

La palabra poderoso aquí se refiere a un poderoso tirano. No había nada sumiso con respecto a Nimrod. Él es el primer hombre en la Biblia que asumió el título de rey y se describe como construyendo su propio reino sin ningún reconocimiento del Dios de los cielos. La primera ciudad de su reino fue Babel o Babilonia. Ahora que hemos establecido los fundamentos para el carácter de Nimrod podemos examinar los elementos de la religión que él estableció.

Para un análisis más profundo acerca de estos puntos descargue el libro *Un Asunto Vital* en maranathamedia.net/downloads/books/Un Asunto Vital.pdf

13. La esencia de Babilonia

Cuando tomamos en consideración todos los factores que componen este complejo personaje llamado Nimrod, casi podemos adivinar qué tipo de sistema de culto él desarrollaría. En el espíritu de resistencia, sería algo totalmente opuesto a lo que la Biblia revela acerca de Dios y eso es exactamente lo que desarrolló Nimrod. Aquí leemos una cita del historiador Josefo que explica en detalle la base de la filosofía de Nimrod.

"Ahora era Nimrod el que les inscitó a tal afrenta y menosprecio hacia Dios. Él era el nieto de Cam, hijo de Noé, un hombre audaz y de mano muy fuerte. Él los convenció de no atribuirle [su fuerza] a Dios, como si fuera por medio de él que ellos eran felices, sino que los llevó a que creyeran que era su propia valentía, la que le proporcionaba la felicidad. El también cambió poco a poco el gobierno en tiranía, viendo que no había otra manera de convertir a los hombres del temor de Dios, sino poniéndolos en una constante dependencia de su poder ... " Josefo. Libro de Antigüedades 1, Capítulo 4 Par. 2

Nimrod rechazó firmemente la bendición de Dios al elegir creer la mentira de la serpiente. Optó por centrarse en el poder en lugar del carácter. Él les enseñó a la gente a mirarse a sí mismos así como Satanás les había enseñado a Adán y Eva. Esta filosofía tendría un impacto dramático en la estructura familiar. Note lo que dice un historiador:

"La autoridad de los antiguos gobernantes había descansado sobre el sentimiento de linaje y el ascenso del jefe era una imagen de control paternal. Nimrod, por el contrario, era un soberano del territorio, y de los hombres siempre y cuando fueran sus habitantes, e irrespectivamente de las relaciones personales. Hasta ese momento sólo habían tribus- familias agrandadas - Sociedad; ahora había una nación, una comunidad política -el Estado." A.T Jones. Imperios de la Biblia. 1904 Página 51

El sistema patriarcal de tiempos antiguos tenía como propósito reforzar los principios de bendición por medio de la obediencia a una familia encabezada por un padre y nutrida por una madre. Nimrod cambió todo esto y creó un enfoque en un líder territorial, con bienes tangibles, como cultivos, terrenos y edificios. Las familias habían sido nómadas y gobernadas por sentimientos de parentela. La autoridad estaba basada en el respeto a la relación. Nimrod gobernaba por medio de la intimidación y hacía que la gente le sirviera por medio de la tiranía.

Nimrod dio otro paso asqueante, que nos deja sin aliento, con el fin de destruir por completo la imagen de Dios en la relación de esposo y esposa. Nimrod se casó con su madre. Una relación matrimonial de esta índole se encuentra tan lejos de la relación Padre e Hijo de lo que jamás se pudiera llegar a estar.

Cuando Nimrod murió, su esposa/madre, Semiramis, declaró que Nimrod ahora se había materializado en el sol y era su protector y proveedor. Semiramis se convirtió en el vínculo clave entre el mundo físico y espiritual. Así es como obtiene el título de "Reina del Cielo". (Jer 7:18) Una conexión con ella era la puerta de acceso a la protección y al poder de Nimrod. Este sistema de adoración floreció y sistemas de adoración al sol se afianzaron en muchas partes del mundo conocido hasta ese momento. Sun-day (día del sol o domingo) se convirtió en el gran día de la semana para la adoración en contraposición a la bendición especial del Hijo de Dios que viene durante las horas del sábado. Gen 2: 3. Semiramis tuvo un hijo llamado Tamuz. Para mantener su estado como reina, ella afirmó que su hijo fue concebido a través del contacto directo con los rayos del sol- Nimrod. Nimrod ahora había reencarnado en Tamuz. Este proceso de la reencarnación llegó a ser asociado con la regeneración de la primavera y el culto a la naturaleza. Un festival de llanto por Tamuz fue desarrollado cuando se terminó el verdor de la primavera y el verano. Este culto fue simbolizado por la imagen de una (madre) Madonna sosteniendo a su hijo.

Eze 8:14 Y me llevó a la entrada de la puerta de la casa de Jehová, que está al norte; y, he aquí mujeres sentadas llorando a Tamuz.

A través de Semiramis, la doctrina de la inmortalidad del alma se afianzó, la deificación de la humanidad en la persona de Nimrod, el culto al poder y la práctica de diversos rituales para atraer la lluvia y la fertilidad, todo se convirtió en parte de los misterios babilónicos. Debido a que Semiramis se convirtió en la puerta de acceso al poder de Nimrod, el ritual se desarrolló por medio de la unión sexual del varón con la hembra para acceder a ese poder. Así surgió la práctica de la prostitución en los templos y la adoración al sol incluyó encuentros sexuales como parte de los servicios de culto. No se necesita mucho para ver que sin un fuerte compromiso de familia, este sistema de adoración podría ser visto como algo muy atractivo para el corazón carnal.

Un punto clave que hay que destacar es que cuando el deseo de poder se convierte en nuestro mayor objetivo, las identidades verdaderas de aquellos de quienes buscamos obtenerlo ya no son importantes. La identidad de una persona sólo es vital en un sistema relacional donde las relaciones son centrales. El sistema de adoración babilónico giraba en torno a un concepto de 3 personas que estaban vinculados misteriosamente. Debido a que Nimrod era el Hijo de Semiramis, y también su marido y luego supuestamente reencarnado en Tamuz, las identidades reales de los individuos se vuelve borrosa en un misterioso Dios en tres personas. Así como ya hemos establecido, conocer la identidad real de los individuos no es vital cuando el poder es el centro de la adoración. Esto es completamente opuesto a la adoración al Dios de los cielos. Es de vital importancia conocer la identidad del Padre y del Hijo para tener acceso al gozo y a la bendición de su relación. Sus identidades no deben ser confundidas, mezcladas ni

hacerlas un misterio. Dondequiera que se produzca alguna vez este proceso, podemos estar seguros de que es el dios de poder creado por Satanás el que es objeto de adoración, no el Padre y el Hijo de la Biblia.

Tanto en mi propia experiencia y con aquellos con los que he tratado en un contexto cristiano, he encontrado muchísima confusión con respecto a quién realmente se dirigen algunos textos de la Biblia y a quién le estamos hablando en realidad cuando oramos. También he escuchado, muchas veces, que las personas expresan confusión con respecto a quién en realidad le están orando por no querer ofender al dejar a uno fuera. Esta confusión proviene directamente de este sistema babilónico y revela una búsqueda de poder en lugar de buscar al Padre y al Hijo y su carácter. Esto no es hecho adrede, pero lo que se les ha enseñado los lleva a esta misteriosa confusión. El sistema babilónico se creó profesando honrar y amar a Dios, mientras que, en realidad, es una forma de olvidarlo y colocar al hombre en el lugar de Dios.

Si bien existe muchísima historia que podría ser mencionada acerca del culto babilónico al sol, los puntos clave que estamos buscando son las bases filosóficas en relación con lo que la Biblia revela acerca de Dios. El sistema de adoración de Nimrod, Semiramis y Tamuz se centra en lo siguiente:

- 1. La creencia en la inmortalidad inherente
- 2. El poder y la fuerza provienen de dentro de uno mismo
- 3. Un rechazo del sistema de Padre-Cabeza/Bendición en favor de una relación de Dictador/ Tirano-Madre/Hijo
- 4. Relaciones familiares Pervertidas
- 5. Edificadores de Ciudades enfocados en la adquisición de territorios y posesiones

Este sistema es el cumplimiento de la promesa de Satanás de que la raza humana llegaría a ser como dioses sabiendo el bien y el mal. Cualquier sistema de adoración que incluye cualquiera de estos atributos está profundamente influenciado por el reino de Satanás. Recordemos que esta forma de culto ha surgido directamente del temor, el orgullo, la rebelión y la perversión sexual que se opone totalmente al Dios revelado en la Biblia.

14. La línea de descenso

Nos es útil tener en cuenta los pasos seguidos por Nimrod y sus asociados en la formación de su perspectiva de Dios. El apóstol Pablo ofrece un análisis muy breve de este período de tiempo y su efecto sobre la humanidad. Vamos a utilizar esto como el marco para esta discusión.

En el principio Dios hizo al hombre a su imagen. Vimos esto en el capítulo *Hechos a Su Imagen*. Parte de la razón por la que Dios hizo al hombre de la manera que lo hizo fue para enseñarle al universo más acerca de la relación entre Él y Su Hijo. Note como Pablo lo declara:

Romanos 1: 19-20 Porque lo que de Dios se conoce les es manifiesto; pues Dios se lo manifestó. Porque las cosas invisibles de él, su eterno poder y deidad se hacen claramente visibles desde la creación del mundo, siendo entendidas por medio de las cosas hechas, de modo que no tienen excusa:

Hace completo sentido que Satanás atacara directamente la relación esposo/esposa para evitar que este conocimiento de Dios pudiese ser entendido. Pablo traza la historia de Nimrod muy brevemente, vamos a seguir paso a paso.

Romanos 1: 21-25 Pues habiendo conocido a Dios, no le glorificaron como a Dios, ni le dieron gracias; antes se envanecieron en sus razonamientos, y su necio corazón fue entenebrecido. Profesando ser sabios, se hicieron necios, y cambiaron la gloria del Dios incorruptible en semejanza de imagen de hombre corruptible, de aves, de cuadrúpedos y de reptiles. Por lo cual también Dios los entregó a la inmundicia, en las concupiscencias de sus corazones, de modo que deshonraron entre sí sus propios cuerpos, ya que cambiaron la verdad de Dios por la mentira, honrando y dando culto a las criaturas antes que al Creador, el cual es bendito por los siglos. Amén.

Como nieto de Cam, Nimrod estaba claramente consciente del Dios de los cielos. Pero cuando Nimrod abrazó la mentira de que la fuerza provenía del interior y no de Dios, dejó de glorificar a Dios o agradecerle por Sus bendiciones. Esto llevó a Nimrod y a sus asociados hacia un falso o vano concepto de quiénes eran ellos. Los roles de los hombres y mujeres cuidadosamente establecidos por Dios fueron totalmente tergiversados y pervertidos y cortaron así el canal de bendición del cielo. Impidieron que el espíritu sumiso y dulce del Hijo de Dios entrara en sus hogares y su mente fue entenebrecida. La tan llamada liberación de la mujer y la nueva libertad sexual fue vista como progresista y racional, pero en realidad los hizo necios.

Hemos observado que después de la muerte de Nimrod, Semiramis afirmó que Nimrod era ahora un dios encarnado en el sol. El concepto de dios estaba siendo transformado en hombre corruptible. El hombre se corrompió en su entendimiento concerniente a la procedencia de su vida y por consiguiente también en la relación hombre/mujer. La falsedad del culto de lo femenino para acceder al poder de Nimrod, el renacimiento de Nimrod en Tamuz y la consiguiente adoración a la naturaleza que involucró a las aves, bestias de cuatro patas y de reptiles, todo sirvió para borrar la imagen de Dios en el hombre y cambiar la verdad de Dios por la mentira.

El dios de Babilonia era esencialmente el culto a y la búsqueda de poder. Como dijimos anteriormente, la búsqueda de poder se preocupa poco por la identidad de los seres a los que se adora, sus caracteres son menos importantes que su poder. La misteriosa mezcla de las identidades de Nimrod, Semiramis y Tamuz afectó directamente las identidades de hombres y mujeres y sus formas de relacionarse entre sí. El acto de la sexualidad se convirtió en algo más importante que las identidades de los que participaban en ella y su simbolismo tomó un significado totalmente diferente.

Romanos 1: 26-28 Por esto Dios los entregó a pasiones vergonzosas, pues aun sus mujeres cambiaron el uso natural por el que es contra naturaleza, y de igual modo también los hombres, dejando el uso natural de la mujer, se encendieron en su lascivia unos con otros; hombres con hombres cometiendo hechos vergonzosos, y recibiendo en sí mismos la retribución debida a su extravío. Y como a ellos no les pareció tener en cuenta a Dios, Dios los entregó a una mente reprobada para hacer cosas que no convienen;

La homosexualidad es una progresión natural para el sistema babilónico de adoración. El acto sexual se convierte en un medio para recibir poder de la que fue revestida con ese poder como lo señala la portera Semiramis. Los conceptos de cabeza y sumisión ya no son relevantes. El sentido bíblico de lo masculino y lo femenino se pierden en la búsqueda de la egolatría y el poder. Pablo entonces describe el resultado final:

Romanos 1: 29-32 estando atestados de toda injusticia, fornicación, perversidad, avaricia, maldad; llenos de envidia, homicidios, contiendas, engaños, y malignidades; murmuradores, detractores, aborrecedores de Dios, injuriosos, soberbios, altivos, inventores de males, desobedientes a los padres, necios, desleales, sin afecto natural, implacables, sin misericordia; quienes habiendo entendido el juicio de Dios, que los que practican tales cosas son dignos de muerte, no sólo las hacen; más aún consienten en los que las practican.

La gente se pregunta por qué hay tanta violencia, odio e inmoralidad en el mundo. Romanos 1 muestra con claridad cómo funciona y por qué funciona de esta manera. Así que en resumen la línea de descenso es la siguiente:

- 1. Olvidar que toda vida y bendición provienen del Padre y de Su Hijo.
- 2. La creencia de que el hombre tiene una fuente de vida inherente.
- 3. La destrucción de la unidad familiar que preserva principios de bendición por medio de la sumisión a la Cabeza.
- 4. Una perversión de la sexualidad.
- 5. Una intensificación de los sentimientos de inutilidad, temor, orgullo, ira, odio y asesinato debido a la falta de la bendición.
- 6. Una proyección de la relación humana corrupta hacia Dios: es decir, una confusión de identidades y la adoración al poder por encima del carácter.

Este es el proceso de ser atrapado por Babilonia. La noción bíblica de Babilonia es mucho más que un imperio físico. Representa el ataque más agresivo y violento a la mente humana que jamás se haya concebido. Su poder de esclavizar la mente es impresionante. El sigilo con el que opera es alarmante. Los modos y las formas de su funcionamiento son múltiples. Una vez que ha sido tomado cautivo, la fuerza de sus cadenas son imposibles de romper - excepto ...

Excepto que conozcamos la historia de Abraham. La historia de Abraham ofrece la narrativa esencial para escapar de Babilonia. Abraham vino de la tierra de Babilonia, su familia estaba involucrada en el culto de Babilonia, pero Abraham escapó. Es muy significativo que Pablo comienza su razonamiento con lo siguiente:

Romanos 1: 16-18 Porque no me avergüenzo del evangelio, porque es poder de Dios para salvación a todo aquel que cree; al judio primeramente, y también al griego. Porque en él la justicia de Dios se revela por fe y para fe, como está escrito: Mas el justo por la fe vivirá. Porque la ira de Dios se revela desde el cielo contra toda impiedad e injusticia de los hombres que detienen con injusticia la verdad;

La historia de cómo Abraham escapó de Babilonia es el corazón del Evangelio de Cristo; Es a esta historia a la que pasamos a continuación para aprender el proceso de deshacer estas 6 etapas en la línea de descenso, rompiendo las cadenas de Babilonia y clamando "¡ha caído Babilonia!"

15. Llamado a salir de Babilonia

El culto místico idolátrico de Babilonia llegó a ser casi universal. La Biblia dice:

Jer 51: 7 copa de oro fue Babilonia en la mano de Jehová, que embriagó a toda la tierra: de su vino bebieron los pueblos; se aturdieron, por tanto, las naciones.

El vino de Babilonia no es otra cosa que sus enseñanzas místicas acerca de Dios que confunden la mente como si se estuviera borracho. Estas enseñanzas destruyen familias, cortan la bendición del Padre Celestial, y crean un profundo sentimiento de inutilidad, cólera, inseguridad; incluyendo la desesperada necesidad de poder.

La influencia de Babilonia fue convertir a las tribus nómadas basadas en la familia en estados basados en territorios defendidos por ejércitos. Pueblos pequeños se convirtieron en grandes ciudades amuralladas para facilitar la defensa. Un sistema de impuestos tuvo que ser desarrollado para proporcionar alimentos y armas para los ejércitos. Imposición de los impuestos exigía un gobierno tiránico real para asegurar que se recuperaran los impuestos. La constante exposición al derramamiento de sangre endureció a los hombres y la cantidad de tiempo lejos de sus familias combinado con las prácticas de culto inmorales dio lugar a un fuerte aumento en la prostitución, que devastó las unidades familiares y trató a las mujeres un poco mejor que el ganado, a menos que fueran prostitutas del templo en cuyo caso fueron bien atendidas. Este proceso era parte del plan de Satanás para borrar la imagen de Dios en el hombre, despojarlo de su dignidad y hacerlo un esclavo para sus propios fines en su guerra contra Dios. Dios respondió con amor misericordioso y llamó a un hombre para reconstruir un reino familiar basado en la bendición del Padre y la reivindicación de la más preciosa característica - una esposa sumisa que nutriera y enseñara a la próxima generación cómo someterse al Padre Celestial y a Su Hijo. Abraham o Abram como se le conocía originalmente vivió poco después de Nimrod sin embargo, algunas evidencias sugieren que sus vidas coincidieron en algún momento cuando la religión babilónica estaba dominando gran parte de la tierra.

Gen 12: 1-3 Pero Jehová había dicho a Abram: Vete de tu tierra y de tu parentela, y de la casa de tu padre, a la tierra que yo te mostraré. Y haré de ti una gran nación y te bendeciré, y engrandeceré tu nombre; y serás una bendición: Y bendeciré a los que te bendigan y maldeciré a los que te maldigan; y en ti serán benditas todas las familias de la tierra.

El lugar del cual Abram debía salir era el mismo corazón del imperio de Nimrod, los caldeos.

Gen 11: 26-28 Y Taré vivió setenta años, y engendró a Abram, a Nacor y a Harán. Estas son las generaciones de Taré: Taré engendró a Abram, a Nacor y a Harán; y Harán engendró a Lot. Y murió Harán antes que su padre Taré en la tierra de su nacimiento, en Ur de los caldeos.

Dios tuvo que sacar a Abram fuera del hogar de su infancia para romper las asociaciones y prácticas de adoración. Dios bendeciría a Abram con un conocimiento de un reino familiar basado en la relación entre el Padre y el Hijo. Dios retrasó la capacidad de Sarai para tener un hijo hasta que ambos hubiesen aprendido estos principios a fondo.

Dios hizo de Abraham una bendición estableciéndolo como un modelo de cómo debe funcionar una familia. Todos aquellos que adoptaron los principios de la familia de Abram y Sarai encontrarían la clave para verter la bendición del Padre Celestial en sus corazones y darles un fuerte sentido de que son amados por lo que son y no por el poder que poseen. El gran reino prometido a Abram estaba condicionado a una estructura familiar clara.

Gen 18: 18,19 Habiendo de ser Abraham una nación grande y fuerte, y habiendo de ser benditas en él todas las naciones de la tierra? Porque yo le he conocido que mandará a sus hijos y a su casa después de sí, que guarden el camino de Jehová, haciendo justicia y juicio, para que haga venir Jehová sobre Abraham lo que ha hablado acerca de él.

La frase "Porque yo lo he conocido" nos da una noción de una relación muy estrecha entre Dios y Abraham al Dios enseñarle a cuidar de su esposa e hijos. Él le explicó que desde el principio se había diseñado que el esposo y padre fuese un canal para que el Padre Celestial vertiese su bendición de estar complacidos con ellos. No sólo era un marido y padre equipado con una semilla física que fuese nutrida por su esposa para traer y criar los niños, pero también se le dio la semilla espiritual para darle a su esposa un sentido de aprecio y amor y a los niños un sentido de propósito y valor. Note lo que dice Proverbios acerca de esto:

Prov 17: 6 Corona de los padres son los hijos, y la gloria de los hijos es su padre.

La capacidad de Abraham de bendecir a su esposa e hijos dependía en gran medida del espíritu de sumisión de Sara; su autoridad fue tan grande como ella le otorgó. En la medida en que ella oraba por el liderazgo de su marido y confiaba en que Dios lo bendeciría con las palabras y las decisiones correctas y se sometía y confiaba en la palabra de su marido, más verían sus hijos que lo que ellos decían era muy importante. Los niños miran a su madre para determinar qué tan importante y poderosa es la

palabra de su padre. El apóstol Pedro nos dice cómo Sara aprendió a considerar a su marido

1 Pedro 3: 5,6 Porque así también se ataviaban, en otro tiempo, aquellas santas mujeres que esperaban en Dios, estando sujetas a sus propios maridos, como Sara obedecía a Abraham, llamándole Señor, las cuales hijas vosotras sois si hacéis el bien sin tener ninguna amenaza.

Debido a que Abraham y Sara habían venido de Babilonia tenían mucho que aprender. Ambos cometieron errores en el camino que retrasó considerablemente el nacimiento de Isaac por medio de Sara. Después de muchas pruebas y lecciones, Abraham y Sara fueron capaces de permitir que Dios bendijera a Isaac de tal manera con el Espíritu de su Hijo que Isaac estuvo dispuesto a someterse a la muerte, así como Jesús estuvo dispuesto en la cruz. Abraham también había aprendido a valorar el espíritu de sumisión mediante la determinación de confiar en Dios aun cuando parecía imposible de hacer.

Gen 22: 1, 2, 10-12 Aconteció después de estas cosas, que probó Dios a Abraham, y le dijo: "¡Abraham!" Y dijo: "Heme aquí." Entonces El dijo: "Toma ahora tu hijo, tu único, Isaac, a quien amas, y vete a tierra de Moriah, y ofrécelo allí en holocausto sobre uno de los montes que yo te diré."... Y extendió Abraham su mano y tomó el cuchillo para degollar a su hijo. Entonces el ángel del Señor lo llamó desde el cielo y dijo: "Abraham, Abraham" y él respondió: "Heme aquí." Y dijo: "No extiendas tu mano sobre el muchacho, ni le hagas nada; porque ya conozco que temes a Dios, por cuanto no me rehusaste tu hijo, tu único".

Es increíble pensar que Dios fue capaz, dentro del tiempo de vida de un hombre, de aplastar el sistema místico esclavizador de Babilonia de su mente y recuperar la adoración al verdadero Dios del cielo. El viaje de Abraham desde Babilonia es fundamental para nuestro propio viaje hoy. El verdadero Dios del cielo y Su Hijo, nos están llamando de los falsos dioses de este mundo a su reino familiar y relacional en donde nuestro valor proviene de nuestras relaciones familiares y no de los logros que alcanzamos. Los principios contenidos en este folleto se expanden en el libro llamado *Un Asunto Vital* de maranathamedia.net. Por favor, obtenga una copia de este libro para una explicación más detallada del sistema de la bendición de la familia que vence el reino de Satanás simplemente a través de un correcto conocimiento de Dios y de su Hijo.

La sabiduría de Dios

El que tiene al Hijo, tiene la vida. ¿Por qué es así? Porque en el Hijo de Dios reside el corazón puro de un Hijo obediente a su Padre. Siempre hace lo que le agrada al Padre. También tiene la bendición del Padre y su profundo afecto. El corazón del Hijo descansa perfectamente en el amor de su Padre.

Es la sabiduría del Padre compartir el Espíritu de su Hijo amado con el universo; un espíritu dulce, manso y obediente que ama los mandamientos de su Padre. Cristo es la sabiduría de Dios y la seguridad de un reino relacional de amor.

Este Espíritu dócil fluye desde el trono de Dios a través del árbol de la vida. Satanás rechazó al Hijo de Dios y a su Espíritu dócil. Su espíritu rebelde estaba en guerra con el espíritu manso, sumiso y obediente del Hijo de Dios. Este espíritu de rebelión se pasó a la raza humana. En el sacrificio de Cristo se nos ofrece una vez más este espíritu manso. El secreto para tener este Espíritu es saber quiénes son el Padre y el Hijo - esta es la vida eterna conocer al Padre y a su Hijo y beber de la fuente de agua viva que fluye del trono de Dios y del Cordero.